

10月15日（土） 土曜公開授業

音楽は合唱コンクールのパートごとの練習です。
感染防止に留意して、各自が頑張っています。



雅子先生の国語は、行動描写を用いて「雑木林に行ったシホ」という設定で小説の続きを書こうという授業です。クロームブックを用いています。生徒たちの操作はさまになっています。

上遠野先生の国語は、和風月名について読み方と書き方の説明をしていました。



宮川先生と井手口先生の英語は三人称単数の否定文について学んでいました。7年生の英語も、徐々に本格的になってきました。クロームブックを活用して、ゲーム感覚で英語力をアップする工夫を英語科は行っています。



保護者の皆さんも廊下から参観したり、ホームページのある後方から見たりしていました。ロッカーのふた、綺麗にしまっていたか心配です。

洋子先生の公民は、国際的な人権保障についてでした。9年生によると近代から現代は魅力を感じないとお声がありました。それでもしっかり聞いている君たちは素晴らしい！



尾内先生の理科は、運動エネルギーと位置エネルギーからジェットコースターを考えるでした。身近な乗り物が出てくると興味もわきます。遠藤先生の理科は、顕微鏡を使っていました。操作手順もスムーズな人もいれば、あれあれ？と隣の人に手伝ってもらう人もいて、和気藹々な中で肉眼では見えない世界を学んでいました。



コーヒーブレイク
9年生のマグネットアート？
たまにはこんな楽しみ方があってもいいですね。



校庭では体育のキャッチボールを行っていました。生徒によっては、体育でしか使わないであろうグラブをぎこちなく手にはめているような場面もありましたが、ボールをキャッチする感覚や聞き手に持ち換える動作を体感できる大切な時間になっていると思います。突き指も多くなっているようです。(山邊先生より)

